



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 25. August 2021 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Soforthilfe für die Opfer des Erdbebens in Haiti

Der Regierungsrat hat einen Beitrag von 50 000 Franken für die Opfer des verheerenden Erdbebens vom 14. August 2021 in Haiti gesprochen. Unterstützt wird das Schweizerische Rote Kreuz, das vor Ort Hilfe leistet. Es werden Hygieneartikel, Blachen, Kochgeräte und Materialkits für den Wiederaufbau beschädigter Häuser verteilt.

Kostenloser Nachhilfeunterricht

Der Regierungsrat unterstützt das Schweizerische Rote Kreuz, Kantonalverband Zug, beim Ausbau der kostenlosen Nachhilfe für Schülerinnen und Schüler aus finanziell benachteiligten Familien mit einem Beitrag von 30 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Mit der Nachhilfeperson erhalten die Kinder ein neues «soziales Gegenüber» und im Idealfall eine Vertrauensperson. Das Projekt leistet einen Beitrag zur Chancengerechtigkeit im Kanton Zug. Die Nachhilfe wird als Freiwilligenarbeit geleistet.

Pensionierung

Guido Thalmann, Abteilungsleiter bei der Steuerverwaltung, wird per Ende August nach 20 Dienstjahren pensioniert. Der Regierungsrat dankt Guido Thalmann für seine wertvolle Mitarbeit und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Dienstjubiläen

Das 35-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Pius Auf der Maur, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei
- Markus Bucher, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei
- Franz Gisler, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei
- Markus Meier, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei
- Peter Niederberger, Polizeioberleutnant bei der Zuger Polizei
- René von Büren, Polizeiadjutant bei der Zuger Polizei

Das 25-Jahr-Dienstjubiläum feiern:

- Stephan Hofmann, Polizeifeldweibel bei der Zuger Polizei
- Daniel Holenstein, Polizeiwachtmeister mit besonderer Aufgabe bei der Zuger Polizei
- Christian Jauch, Polizeiadjutant bei der Zuger Polizei
- Urs Lehmann, Kantonsingenieur beim kantonalen Tiefbauamt
- Erich Lingg, Polizeiwachtmeister mit besonderer Aufgabe bei der Zuger Polizei

Der Regierungsrat gratuliert seinen Mitarbeitenden zum Jubiläum und dankt ihnen herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.